

1. Platz Sportabzeichen

Vereine des Sportkreises Rems-Murr auf dem 1. Platz

33 Vereine und 40 Schulen sowie 5 Institutionen und Firmen haben bei der Sportabzeichenabnahme 2019 dazu beigetragen, dass der Sportkreis Rems-Murr auf dem 1. Platz in Baden-Württemberg liegt. Insgesamt wurden 3624 Sportabzeichen bei Jugendlichen und 1343 Sportabzeichen bei Erwachsenen abgelegt. Die Leistungsanforderungen in den vier Disziplinen Ausdauer, Kraft, Schnelligkeit und Koordination können in den Sportarten Leichtathletik, Schwimmen, Gerätturnen und Radfahren erfüllt werden.

Besonders erfolgreich war die Polizeidienststelle Schorndorf mit der Ablegung von 64 Sportabzeichen. Die 5 besten Schulen (Schulzentrum Rudersberg, Conrad-Weiser-Schule Aspach, Limes-Gymnasium, Grundschule Burgstetten, Sommerrainschule Schorndorf) und die 4 besten Vereine (VfL Waiblingen e.V., Turn- und Sportfreunde Welzheim e.V., Sportvereinigung Rommelshausen e.V., Postsportgemeinschaft Fellbach e.V.) werden am 23. Juni bei der Kreissparkasse Waiblingen, dem Förderer des Sportabzeichens, geehrt.

In den letzten Jahren wurden alle weiblichen Teilnehmer ab 30 und alle männlichen Teilnehmer ab 40 abgelegten Sportabzeichen im Ministerium für Kultus, Jugend und Sport von der Ministerin geehrt. Ab 2019 wird die Ehrung der Mehrfachwiederholer neu aufgesetzt und Frauen und Männer ab der Wiederholungszahl 50 im Europapark geehrt. Vom Sportkreis Rems-Murr werden hierzu 15 Personen eingeladen. Die restlichen 70 Personen, die dieses Jahr vom Ministerium nicht mehr geehrt werden, lädt die Kreissparkasse Waiblingen und der Sportkreis Rems-Murr zu der Veranstaltung am 23. Juni nach Waiblingen ein, um auch diese Leistung zu honorieren.

Für das neue Jahr sollen die Aktivitäten bei Schulen und Vereinen weiter verstärkt werden. Das Ziel ist, auch weitere Firmen, Feuerwehr und andere Institutionen einzubeziehen. Sportkreispräsident Erich Hägele dankt allen Helfern bei der Ablegung des Sportabzeichens zu diesem großen Erfolg.

Im Sportkreis unterstützt Marina Kleeh für die Erwachsenen und Britta Metz für die Schülerinnen und Schüler die Arbeit der Vereine. Bis zum 19. April 2020 dürfen laut WLSB keine Übungsstunden stattfinden. Danach werden die Unterlagen für die Ablegung des Sportabzeichens 2020 verteilt.

